

PAU FÊTE L'EUROPE

— Samedi 11 mai —
Place Clemenceau
A partir de 14 heures

Découvrez l'Europe près de chez vous !



- Jeux commerçants
- Clémenceau en fête (restaurations, animations...)
- Activités culturelles et artistiques
- Un moment commémoratif
- visites guidées
- Stands d'informations sur l'Union européenne et ses institutions

Retrouvez le programme de la journée
et celui du joli mois de l'Europe sur pau.fr

VILLE DE
PAU

 
La Nouvelle-Aquitaine et l'Europe
agissent ensemble pour votre territoire

Pau Fête l'Europe

Tout un mois pour fêter et découvrir l'Europe, ses spécificités et ses cultures.

UN MOIS DE MAI QUI INVITE AU VOYAGE, DES ANIMATIONS POUR LES PETITS COMME LES PLUS GRANDS...

Samedi 11 mai, de 14 heures à 18h, place Clemenceau

Village des associations européennes à Pau

Pistes solidaires et Europe Direct présenteront les dispositifs de mobilités européennes, l'Institut Heinrich Mann ses actions autour de la Culture allemande, Vesna64 proposera des ateliers de créations ukrainiennes, et d'autres associations à découvrir...

« Tour des Pays Européens en 3D »

Faites le tour de l'Europe grâce à ce jeu digital et découvrez les spécificités de nos voisins et amis européens.

Jeu commerçant

Tentez de gagner des paniers gourmands aux saveurs de l'Europe d'une valeur de 100€ en parcourant les étoiles du jeu le « Tour des Pays Européens en 3D ».

Bulletin de participation disponible sur le stand de la Ville de Pau en échange d'une preuve d'achat auprès des commerçants palois.

Exposition du Concours de dessin

Exposition des 30 premiers dessins sélectionnés à l'occasion du concours organisé auprès des enfants du péri-scolaire autour d'un thème Européen : "Paix et unité".



PARCOURS THÉMATIQUE

À pied : « Pau, ville européenne » par Pistes Solidaires

Deux visites à 14h30 et à 16h samedi 11 mai, point de départ Place Clémenceau.

« L'Europe est-elle éloignée de ses citoyens et citoyennes ? Elle est seulement présente dans des villes emblématiques comme Bruxelles ou Strasbourg ? Et si l'on vous disait que l'Europe est aussi présente à Pau ? Parfaitement reconnaissable parfois par le biais de ses symboles et logos, d'autres fois peut-être de manière cachée et inattendue, l'Europe est une composante fondamentale qui s'inscrit dans les évolutions de la ville.

Du boulevard des Pyrénées, au Fébus, en passant par la maison de Bernadotte : Pistes Solidaires - Europe Direct vous fait découvrir la Ville sous un nouvel angle !

Inscriptions et informations : Martina - europedirectppa@pistes-solidaires.fr / whatsapp 07 54 35 58 23

Atelier de graph participatif

Venez vous essayer au street-art et participer à la réalisation d'une fresque collective avec l'artiste Christophe Collin.

Clôture de l'après-midi à 18 heures

Remise des prix du concours de dessin des enfants du périscolaire autour du thème : "Paix et unité" et remise des prix du jeu commerçant.

Place Clemenceau en fête

L'occasion de se retrouver entre amis et profiter d'un week-end riche en animations.

FORUM DES MOBILITÉS BAS CARBONE

**Lundi 6 mai à partir de 14h, mardi 7 mai de 9h à 19h
au Palais Beaumont**

Venez découvrir pendant deux jours le Forum des Mobilités Bas Carbone. Au programme : des conférences, des tables rondes, des débats, la présence de porteurs de projets locaux, ou encore de mini-ateliers.

Le programme complet à découvrir sur le site [Pau Motors Festival](#)

Médiathèque Intercommunale André Labarrère

Dimanche 5 mai à 11h

Lizel, un spectacle de la Cie Laluberlue, avec Marion Lo Monaco.

« Lizel a 6 ans en 1934. Elle est en Allemagne avec son papa et sa maman, entourée de ses grands-parents. Dans la famille, ils aiment le chant. Lizel a 9 ans en 1937. Elle est en France, réfugiée avec ses parents. Ils aiment toujours chanter en allemand. En 1939, Lizel dissocie les nazis des Allemands. Là, elle a 11 ans. Ils chantent en français, maintenant. En 1943, c'est l'année où ils ont arrêté de chanter. Ses parents. «Lizel» est l'histoire vraie d'une fillette devenue femme au milieu des décombres de l'Histoire. Le récit théâtralisé d'une gaie petite flamme d'humanité qui ne cessera de brûler, malgré les tempêtes. »

Ce spectacle sur la Seconde Guerre mondiale en France sous l'occupation allemande offre une réflexion poignante des conséquences de la guerre sur l'Europe. En explorant les thématiques de résistance, d'unité et de mémoire, il contribue à promouvoir les valeurs européennes de paix et de solidarité.

Médiathèque André Labarrère

Mardi 14 mai de 10h à 17h

« Les combattants de l'été 44 » Une conférence et rencontres proposées par l'ONAC 64 et BPSGM.

Cette conférence sur les combattants de l'été 1944 souligne le rôle crucial des forces alliées dans la libération de la France et de l'Europe. En mettant en lumière leur détermination et leur sacrifice, elle célèbre l'héritage de coopération et de liberté qui caractérise l'histoire européenne.

Médiathèque André Labarrère

Jeudi 23 mai à 18h

« La laïcité en Europe » Une conférence proposée par le Comité Laïcité République.

Médiathèque André Labarrère

CINEMA

Mardi 21 mai à 20h15

« La salle des profs » prix Lux 2024

Alors qu'une série de vols a lieu en salle des profs, Carla Nowak mène l'enquête dans le collège où elle enseigne. Très vite, tout l'établissement est ébranlé par ses découvertes. Un film interroge les dérives de la bien-pensance dans un collège dit « progressiste » où le personnel a surtout tendance à manquer de discernement. Déterminé à dessiner les contours d'une société qui craint la nuance et tient peu compte des cas particuliers, La Salle des profs passe au crible les informations fallacieuses, la culture de l'annulation, l'emballage médiatique, les jugements approximatifs...

Salle 120 - Entrée gratuite.

Cinéma le Méliès, centre culturel du Foirail

Stand d'informations de Pistes solidaires

A l'issue du film, découvrez un stand de sensibilisation aux enjeux de solidarité et d'entraide en Europe. L'occasion pour vous de découvrir les différentes missions et initiatives mises en place par Pistes Solidaires.

Cinéma le Méliès, centre culturel du Foirail

PARLEMENT DE NAVARRE

**Le mercredi 22 mai 2024, au Parlement de Navarre,
Pau - De 9h à 16h30**

S[t]imulons l'Europe - dans la peau d'un député européen !

Dans la peau d'un député européen le temps d'une journée : participez à la simulation du Parlement européen organisée par l'association Pistes Solidaires - Europe Direct.

Vous avez entre 17 et 25 ans ? Vous souhaitez participer ?

Inscriptions et informations : Martina - europedirectppa@pistes-solidaires.fr / inscription via formulaire : <https://stimulonsleurope.rsvpify.com/> whatsapp [07 54 35 58 23](tel:0754355823)

DES EXPOSITIONS

Du lundi 6 au vendredi 31 mai

« Le Parlement européen au service des citoyens »

En cette année d'élections européennes (du 6 au 9 juin 2024 dans l'UE, le 9 juin en France), plongez-vous dans l'histoire de la construction européenne, ainsi que dans les fonctionnements du Parlement européen, l'institution européenne qui représente la voix des citoyens parce que directement élue par eux. Apprenez-en plus sur les pouvoirs du Parlement afin de mieux comprendre l'impact des politiques de l'UE dans notre quotidien.

Médiathèque André Labarrère

Exposition réalisée par le Parlement européen - Bureau de Liaison en France, mise à disposition par Pistes Solidaires - Europe Direct Pau Pays de l'Adour

Du lundi 29 avril au vendredi 31 mai

« L'Europe en un clin d'oeil »

Tout ce qu'il faut savoir sur l'Union européenne en quelques panneaux. Depuis ses débuts, en passant par les étapes principales de sa construction jusqu'à son fonctionnement actuel : les institutions, les domaines de travail de l'UE, son impact dans le quotidien des citoyens, les enjeux de demain. Retrouvez tous les essentiels !

Exposition réalisée par le réseau Europe Direct France, mise à disposition par Pistes Solidaires - Europe Direct Pau Pays de l'Adour.

Samedi 11 mai

« L'Europe ça bouge »

Cette exposition permet de présenter les dispositifs de mobilités en Europe : Erasmus, le Service Volontaire Européen et d'autres moins connus, par le témoignage en vidéo de ceux qui l'ont fait et ainsi donner envie aux jeunes de partir découvrir l'Europe !» :

Place Clemenceau

Du mardi 7 au lundi 20 mai

« Union européenne et Olympisme »

Anecdotes, histoires croisées, symboles et valeurs communes, l'Union européenne est aussi l'Union des sports. De la célébration des excellences sportives européennes jusqu'à la promotion des fonctions sociales du sport, l'exposition «UE et Olympisme» parcourt l'histoire des JO en Europe!

Place Clemenceau

Febus aux couleurs de l'Europe !

Jusqu'au 11 mai, des stickers aux couleurs de la Fête de l'Europe seront affichés sur les Febus pour célébrer l'Union Européenne.

